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Conseil d’établissement 
Procès-verbal de la rencontre du 30 octobre 2023 à 18h30  

Salle du personnel 
Personnes présentes : 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Mme Sonia Papillon  Oui 
Membre parent 

Substitut au comité de parents 
Nathalie Roy Oui Enseignant 

Mme Ariel Bauer Oui Membre parent Julie Landreville Oui Enseignant 

Mme Paméla Côté-Dubé  Oui Membre parent Pascale Dubord Oui SDG 

Mme Kathleen Varin Oui Membre parent Amélie Ouellet Oui Soutien 

M. Jérémie Beauregard Oui 
Membre parent Représentant 

au comité de parents 
 Vacant Professionnel 

Mme Maïa Bauer  Oui Substitut au CE Kate Paradis Substitut SDG 

   Katherine Servant Substitut  Soutien 

    Substitut  Enseignant 

M. Stéphane Allard Oui Directeur  Substitut Enseignant 

 
1- Lecture et adoption de l’ordre du jour  

CE-055-013-20231030 
 
Mme Ariel Bauer propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

2- Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 septembre 2023  
CE-055-014-20231030 
 
Mme Pascale Dubord propose l’adoption du procès-verbal. 

 
3- Sorties et activités  

CE-055-015-20231030 

 

M. Jérémie Beauregard propose la sortie du préscolaire afin d’assister à une pièce de théâtre montée par les 

élèves de l’école secondaire Thérèse Martin. 

4- Mot de la technicienne en service de garde 
 
Journée pédagogique du 1er novembre : Jeux de la maison  

Journée pédagogique du 17 novembre : Sortie du 17 novembre IMAX et Centre des Sciences 

 

 
5- Mot du représentant au comité de parent 

CE-055-016-20231030 

Consultation sur le calendrier 2024-2025 
 

Madame Paméla Dubé-Côté propose de retirer la journée pédagogique du 30 juin 2025 et de la devancer au 
23 aout 2024. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
Prochaine rencontre du comité de parents : 8 novembre 2023 
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6- Autres sujets : 
 
a) Photos scolaires  

 
On se demande s’il est possible de tenir la journée de photographie sur deux jours.  On se questionne sur 

l’homogénéité de l’offre des jeux de photos; certains avaient 3 photos et d’autres davantage.  On parle 

aussi d’autres contraintes notées comme le fait qu’il n’y avait pas de rabais pour le 3e enfant.  Il y avait un 

rabais mais on a souligné que la courte durée du rabais le rendait à toute fin pratique inutile.   On suggère 

de revoir l’offre de service.   

Mme Paméla Côté-Dubé se propose de s’occuper de la prise de la photo scolaire sur une base bénévole.  
Elle peut transmettre les clichés numériques (mais pas d’impression).  Pour l’impression, on propose de 
créer une procédure et de la joindre au fichier numérique.  Il est aussi proposé de s’entendre avec des 
commerçants de Lavaltrie.  On propose aussi d’inviter les parents à faire un don volontaire à l’école. 
 

M. Beauregard propose Mme Paméla Côté-Dubé afin de réaliser la photo des finissants.  Mme Dubé-Côté 

accepte. 

 
b) Parents bénévoles  

On suggère de s’inspirer du feuillet de Julie afin de connaitre les disponibilités, les qualités, les forces et 
intérêts des parents qui désirent faire du bénévolat à l’école. Le questionnaire pourrait être ajouté dans 
l’Info-parents. 

 
c) Stationnement  

On questionne la possibilité d’installer des caméras de surveillance pour le stationnement. 

 
d) Frais au service de garde 

Une question est posée concernant le nombre de tables disponibles à la surveillance du midi. Mme 
Pascale Dubord confirme que nous attendons deux tables qui ont été commandées au mois de 
septembre. 

 
e) Colle à moi 

On suivra la progression de la campagne de financement. 

 
f) Objets perdus 

 
On demande des parents bénévoles afin de disposer les vêtements perdus des élèves.  Mme Paméla 

sera ici pour préparer les tables afin de disposer les items perdus. 

 
7- Levée de l’assemblée 

CE-055-017-20231030 

Mme Sonia propose la levée de l’assemblée à 20h30. 
Adopté à l’unanimité.  
______________________________ 
Amélie Ouellet, secrétaire du conseil d’établissement 


